
   学校運営協議会がありました 

 

 今日は、午後から学校運営協議会がありました。学校運営協議会とは、学校運営に地域の声を

積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくものです。今回は、夏秋の地

域行事の振り返りや前期学校評価について報告し、ご意見をいただきました。いただいたご意見を

もとに教育活動の推進を図り、ますます輝く太西星を育成していきます。 

この HP をご覧の方におかれましても、今後も、太宰府西中学校へのご支援、ご理解をお願いい

たします。 
  

☆ 学校運営協議会の様子  

 

 

 

 


